
NICOLÓ E SARA:  
SCRITTORI DA PODIO 

 
Il Galilei in evidenza al concorso  

“È FESTA !” del F.A.T.F. 
 
Il Franco Agostino Teatro Festival nasce come associazione culturale che propone in 
tutta l'area del Cremasco, iniziative come incontri, feste, spettacoli e concorsi di vario 
tipo. Quest'anno si è svolta l’ VIII edizione del concorso di Scrittura creativa a 
tema “E’ festa !”, rivolto a giovani e giovanissimi scrittori. Presidente della giuria di 
quest’anno Giuseppe Lupo, affermato scrittore contemporaneo.  
 
Anche in questa edizione si sono distinti due studenti del Galilei: Sara Bolzoni (2LA) e 
Nicolò Leva (1LA) che sono saliti sul podio nella sezione “Scrittori in erba”. La 
premiazione è avvenuta lo scorso 19 febbraio 2018, al Teatro San Domenico. 
 

 
 
Sentiamo le opinioni dei premiati, dopo questa significativa affermazione. 
 
Nicolò: Quando mi è stata data l’opportunità di partecipare a questo 
concorso letterario ero molto emozionato perché sono sempre stato 
attratto da queste iniziative in quanto fin da piccolo adoro scrivere i miei 
pensieri su carta. Terminata questa breve, se pur intensa, avventura 
posso dire che mi ha aperto la mente ad alcuni aspetti che prima non 
consideravo come: il non sottovalutare mai niente e impegnarsi fino a 
fondo per ottenere il meglio in quello che si fa. Sono felice e soddisfatto 
di aver preso parte a questa iniziativa proposta dalla scuola e il fatto che 
mi ha sorpreso maggiormente è stato quello dell’importanza che hanno 
dato a noi ragazzi, pur essendo la serata dedicata alla presentazione del 
libro “Gli anni del nostro incanto” di Giuseppe Lupo. 

 
Sara: Per me scrivere significa creare su un semplice foglio di 
carta un nuovo mondo, dare vita e anima ad immagini che si 
susseguivano nella mia mente come scene di un “film”. Questo 
concorso mi ha dato l’opportunità di farlo, mi ha permesso di 
trasmettere parte del mio mondo e di conoscere quello di altri 
giovani scrittori che condividono la mia stessa passione. Essere 
giunta in finale è una grande soddisfazione, ma ciò che porterò 
sempre con me sarà la gioia di essere riuscita a trasmettere 
qualcosa tramite le mie parole e tutto ciò che ho potuto cogliere 
dai racconti degli altri partecipanti, che mi hanno garantito uno 



spunto per poter migliorare. Quando ho inviato il testo non ero molto convinta, ma 
talvolta bisogna avere il coraggio di buttarsi. Proprio questo ha suggerito a tutti noi 
Giuseppe Lupo e credo che porterò questo insegnamento con me, perché è davvero la 
base per avere il coraggio per rincorrere i propri sogni. Per me questo secondo posto 
non è stato una sconfitta, ma uno spunto per continuare a migliorare e non vedo l’ora 
di riprendere la penna in mano per dare vita ad una nuova storia. 
 

 
 

GRAZIE DEL VOSTRO IMPEGNO  
DA TUTTO IL GALILEI !!! 


